

Una revista con futuro

Como presidente de ASESА, quiero anunciaros el cambio de dirección, que no de rumbo, de nuestra REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA, SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA.

Debo, en nombre de todos los socios, primero dar las gracias a José Luis Arrondo: su labor ha sido colosal en estos últimos años, y su sufrimiento y desvelos, compartidos con sus amigos, entre los que felizmente me cuento, han dado sus frutos. Comprendemos, desde la Junta Directiva de ASESА, su voluntad de dejar la primera línea de la lucha y le estamos profundamente agradecidos.

Estamos seguros de que el nuevo capitán de la nave, Pedro Gutiérrez, pondrá en su labor el mismo esfuerzo y entusiasmo, y esperamos que le colme de éxitos a él y a toda nuestra comunidad científica.

Jordi Cortada i Robert

De propia iniciativa y con el apoyo de nuestro presidente y Junta Directiva, dejo la dirección de de esta REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA, SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA, después de varios años en dicha labor.

El tiempo no pasa en balde y es preciso renovarse, dejar paso a nuevos aires, más refrescantes, a otros colegas que consigan llevar a buen puerto el prometedor futuro de nuestra embarcación científica. He dedicado muchos “raticos” de mi vida a este empeño, lo que me ha permitido crear y mantener ilusiones, nacer, renacer y fortalecer amistades e, incluso, sobrellevar malos momentos, como fue el fallecimiento de mi maestro y amigo Ángel Bayo. Pero reconocer las propias limitaciones y una retirada a tiempo dicen que es de sabios. En la actualidad, sobran socios de ASESА más capacitados y con mucho entusiasmo; pues dejemos que otros lleven el timón.

Deseo agradecer a todos los miembros de las sucesivas Juntas Directivas y a tantos socios que me han apoyado en la tarea que nos ocupa, dando ánimos y sugerencias y, sobre todo, enviando publicaciones en esta etapa que ahora finaliza. A riesgo de omisiones imperdonables, deseo personalizar mi gratitud en algunos colegas, como los isleños Manuel Mas y Pedro Gutiérrez, José Luís Ballescá, Rocío Núñez, Carlos García-Ochoa, Antonio Martín Morales y, muy particularmente, a nuestra secretaria, mi amiga Ana Puigvert y, por supuesto, a nuestro querido presidente, Jordi Cortada.

Simultáneamente a mi retirada de la dirección, me ofrezco para seguir apoyando este proyecto, que debe ser el de todos. Si lo tiene a bien la Junta Directiva, sería un placer centrar mis desvelos en los temas relacionados con el humanismo y la sociología: relación con otras sociedades, premio Ángel Bayo y los aspectos negativos de la sexualidad humana, con los que me encuentro particular-

mente sensibilizado en estos momentos. Las sociedades científicas, como ASESА, no son una ONG pero, tanto individual como institucionalmente, no podemos pecar de indiferencia, y a veces lo hacemos, ante aspectos socioculturales que repercuten negativamente en la práctica sexual y reproductiva de la población: violencia de género, explotación sexual infantil, mutilaciones y agresiones sexuales, la no financiación pública del tratamiento de los problemas sexuales, etc. Y es en este campo donde creo que mi aportación puede ser más apropiada y enriquecedora de nuestro común proyecto que es la andrología.

José Luis Arrondo Arrondo

Sean mis primeras palabras de agradecimiento hacia quien me antecede en la dirección de nuestra REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA, SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA, demostrando lo que ya está “archidemostrado”: la generosidad y la amplitud de miras de José Luís Arrondo, quien cree y defiende proyectos comunes, asumiendo nuevos protagonismos, siempre fecundos. Generosidad le lleva a este gesto de entrega del *testigo* a la persona que les escribe.

Inicio mis andares, como nuevo editor jefe, con mucha ilusión, compromiso y responsabilidad, sabedor del momento crucial en la misión encomendada. Nuestros objetivos se pretenden claros y concretos, alcanzables a corto y medio plazo, y siempre con la imprescindible colaboración de quienes conformamos el mundo andrológico iberoamericano. Ésta es nuestra gran riqueza y nuestro mayor desafío.

Como decíamos, objetivos claros que se concretan para 2007 en la edición regular y trimestral de los 4 números preceptivos por año. Para 2008, mejorar significativamente calidad de los trabajos, sobre todo en los artículos originales. Si así lo conseguimos, para 2009 solicitaríamos la indexación internacional por los cauces ya establecidos y, desde luego, sin perder de vista el gran objetivo, a más largo plazo, pero no por ello imposible: conseguir factor de impacto. Aquí y de nuevo, nuestro ámbito internacional e iberoamericano es el mejor viento de popa para llevar a buen puerto el prometedor futuro de nuestra embarcación científica, tal y como nos recordaba el director saliente anteriormente.

No puedo terminar sin hacer 3 puntualizaciones: primero, mi agradecimiento al presidente y la Junta Directiva de ASESА; segundo, mi agradecimiento al equipo editorial, porque en ellos está la clave de nuestro éxito, y tercero, solicitar de todos el envío de manuscritos, base, materia prima y eje de la nueva etapa para nuestra REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA, SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA.

Pedro Ramón Gutiérrez Hernández